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MEDIADOR. El Br. Ricardo 
Calles, fue el delegado nombrado 
por el Ministerio de Trabajo, para 
actuar como mediador en la huel
ga de los matarifes en Soyapango. 

-Folo de LA PRENSA. por Ramlrez 

DERECHO. "EI .derecho de anti
·guedad de·un t~abajador, es un de
recho adquirido cuandó no se han 
cometido faltas": Dr. Julio Alfre
do Samayoa h., ministro de Tra
bajo. 

Pueblo salvadoreño debe 
decidir su propio destino 

Nuestro peligro es externo y 
no interno, los paises grandes 
nos compran al precio que ellos 

. dictan y nos venden como ellos 
quieren. 

Asi expresa el Dr. Vicente 

~á/:!\'.. ~~~:n!~"tu~J ~~t~':."ci%: 
económica de El Salvador, se
ñalando a la vez, muchas conje
turas que ponen en declive 
·nuestra economia. ' 

_La exposición del Dr. Araujo 
Cárdenas, dice: 
· '' En el tiempo de la colonia, 

nuestro problema era eminen~ 
temente polltico, por Jo que 
habla que independizarse politi
camente del coloniáje español. 
Ahora los salvadoreños ere~ 
emos que nuestro problema 
también es polltico y todos nos 
.lanzamos a la calle con nUestras 
ideas, creyendo cada quien te
ner la razón. Pienso calmada
mente que, en esta época, 
nuestro problema es más bien 
económico que polltico y debe
mos todos los salvadoreños de 
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Expone cooperativismo que 
impulsa economía Lic~ Arene 

Una ámplia exposicfón sobre 
to que significa el cooperativis
mo para el desarrollo económi
~o de los sectores productivos 
iel pais en Jos campos agrope
cuario, fabril, transporte, etc., y 
acerca de Jo que el actual go
bierno rea~a para impulsarlo, 
llizo el sábado 16 del presente, el 
ücenciado Jorge Alberto Para
da Arene, presidente del1nstitu
to Salvadoreño de Fomenfo Co
operativo (INSAFOCOOP) · con · 
motivo de la primera consulta 
para la creación de una Fed·era
ción de Asociaciones Cooperati
vas Agropecuarias en El Salva
dor. La reunión fue en el Teatro 

de Cámara Municipal de San 
Salvador. 

"Es la primera vez que esta
mos reunidos con los represen
tantes de. las cooperativas ágro
pecuarias de todo el. pais, para 
discutir los diversos problemas 
que han evitado el tener mejo
res condiciones de vida", les di
jo el licenciado Arene, al dirigir
se a los ahi presentes. Y agregó: 
"Tenemos que cambiar estas 
viejas estructuras y los 
hombres que trabajan la tierra 
tienen una responsabilidad ma
yor", al inStar a los presentes a 
continuar trabajando con más 
___pasa a la página 13 __ 

Programa de caminos del 
MOP para mejorar economía 

Mejorar la situación económi- dios se gestionará el finan
ca y social de Jos departamentos ciamiento para la construcción 
de la zona nor-oeste el pais, me- ante el Banco Interamericano 
diante un programa de caminos de Desarrollo (BID)", afirma
rurales pretende el Ministerio ron las fuentes. 
de Obras Públicas. Las obras que se calculan en 

Asi fue confirmado por fuen- un costo de 72 millones de colo
tes de la Dirección General de nes, serán iniciadas a mediados 
Caminos, entidad que es la en- de • 1981 y se espera estén 
cargada de llevar a la práctica concluidas a ..fines de 1983. La 
los proyectos de vlas de comuni- la ·ó f ·d á d 
cación que se propone esa seere- ~fe~toc1n~ev!v~f';.'n~e ~';{bitan~ 
:~~ f~~r~c~~~~~~nJ~~ ~~~ tes, indicaron. 
vador, Santa Ana, Chalatenan· Con este programa se in
go, Cabañas, Cuscatlán y San tegrará nuevas áreas de pobla
VIcente. ción y producción agrope-

Actualmente -se agregó-, cuartas al desarrollo económico 
Obras Públicas ha contratado de la República, asi como mejo
Jos servicios de una firma para rar las condiciones actualmente 
que inicie los estudios de factlbi- destinadas a la producción 
lldad y diaefto de alrededor de .. agricola Y ganadera, finalizaron 
350 kilómetros. "Con esos estu- las fuentes. 
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A aprobación -la Ley
Orgánica de Trabajo 

Aprobación de la Ley Orgánica de Trabajo, por 
parte de la Junta Revolucionaria de Gobierno, se 
espera en los próximos días. 

,Las Ley Orgánica -explicó-. es una de las re
formas al Código de Trabajo y tiende a hacer efec
tivo el derecho de huelga y del paro, evitando las 
tomas de empresas y fábricas. También agilizará 
los procedimientos para resolver un problema la
boral: pero tratando de que no se regis tren cierres 

Asilo informó el ministro de Trabajo, doctor J u
lio Alfredo Samayoa h .. enfatizando que esta ley 
tiende a darle autoridad a esa secretaria para que 
dicte medidas y sanciones a las partes de un de empresas. , · 
conflicto laboral. · 

El Dr. Samayoa h. dijo, que en los regímenes 
anteriores el Ministerio de Trabajo no podía to~ 
mar una decisión , y de ahí que los resultados de un 
problema , o bien se alargaban, o traían conse
cuencias negativas. 

Esa ley -agregó-, es la relacionada más que 
todo a los trámites administrativos que se 
efectúan en la búsqueda de soluciones a los 
conflictos obrero-patronales. Incluye también la 
supervisión del cumplimiento del salario mínimo. 
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Homenaje a Barbero 
.Y al Dr. Zepeda 

Una jornada cultural en ho
menaje al maestro espailol Ed
mundo Barbero se llevó a cabo 
durante tres días, en la Univer· 
sidad de El Sal!(ador. 

El profesor Douglas Ramirez. 
secretario de Extensión Univer
sitaria dijo que "los trabajado
res de esta Secretaria ofrece
mos este homenaje al maestro 
Barbero, como un merecido re-
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MICROFILM. "Se puede concluir 
con certeza, que el microfilm eli
minará en un 90% el rezago de 
escrituras", Dra, Dina Castro de 
Callejas. 

..... 

Deuda de Alcaldía a éAESS 
limita alunibrado público 

"Debido a que la alcaldla ca
pitaüna le adeuda un millón 391 
mil 840 colones con 9 centavos, 
la Compañia de Alumbrado 
Eléctrico CAESS, no cumple 
con el mantenimiento de 
alwnbrado público", informa
ron fuentes municipales. 

La declaración fue hecha 
cuando se referlan a comenta
rios sobre el porqué la comuna 
no agiliza las reparaciones de 
averias en el alumbrado. "Es 
CAESS, quien debe repararlas 
según contrato ente ambas enti
dades", afirmaron. 
~e dijo que la deuda corres· 

ponde al servicio prestado du
rante febrero de 1979 a enero de 
1980, y que recientemente se 
ha bia cancelado la suma de 980 
mil 399 colones con 10 centavos, 
los cuales correspondían al ser
vicio prestado de febrero de 1978 
a enero de 1979. 

"Esa deuda se debe -
agregaron-. a que la comuna 
no recibe pago de impuestos que 
deben hacer los ciudadanos re
sidentes en colonias y sectores 
capitalinos que reciben los ser
vicios comunales". '~Es necesa-
• 'o que como buen ciudadano 
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Sistema de microfilm en 
Raíces e Hipotecas pronto 

El sistema de microfilm y 
computadoras para la inscrip
ción de escrituras en el Registro 
de la Propiedad Raiz e Hipote
cas, será puesto en funciona
miento próximamente, según 
declaró ayer la subsecretaria de 
Justicia, Dra. Dina Castro de 
Callejas. 

Explicó ella, que con este no
vedoso sistema, se podrán pro
cesar las tramitaciones y entre
gas de escrituras, en un término 
máximo de. quince dlas, y no co
mo ha venido sucediendo hasta 
el presente, en qUe hay ges
tiones por parte de interesados, 
que datan de meses y hasta añ
os. 

Damos a conocer a conti~ 

nuación, el contenido de las 
declaraciones de la doctora de 
Callejas. Dice asi el texto: 

"De acuerdo con la informa
ción que existe en la subsecre
taria a mi cargo, el ministerio 
acordó en el mes de noviembre 
de 1978 introducir la Técnica de 
la Microfotografía (microfilm) 
para efectuar la inscripción de , 
los instrumentos (escrituras) en 
el Registro de la Propiedad. 

Dlselio 

Actualmente ya se encuentra 
terminado el diseño del sistema 
aplicable a la dinámica Re
gistral; dicho sistema, tiene co-
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NUEVA DIREGTIV A DE ADS. Nuevos miembros de 
la nueva Junta Directiva de la Asociación Demográ
fica Salvadoreña (ADS), fue juramentada en 
asamblea general de socios. De izquierda a derecha : 

Sr. Raúl Osear Larromana; doña Elizabeth de Rodri
guez, secretaria; Dr. Jorge Bustamante presidente; 
Sr. Rafael Torres Av aJos y Sr. Lucio Burgos. 


